Bajo el hashtag "No lo Dejes Pasar":

## Ministerio de la Mujer lanzó campaña para disminuir violencia contra la mujer

La Campaña "No lo Dejes Pasar" contó con la participación de Katherine Medel, joven de 29 años que quedó tetrapléjica producto de un femicidio frustrado e hizo un emotivo llamado a todas las mujeres a no dejar pasar ningún acto de violencia.

Esta mañana, el ministerio de la Mujer y la Equidad de Género lanzó la campaña nacional "No lo Dejes Pasar", que busca contribuir a un cambio cultural en el país y comprometer a todos en la tarea de terminar con la violencia contra la mujer.

Este año, el foco de la Campaña está en no minimizar ningún acto de violencia, visibilizar las situaciones que hasta hoy eran aceptadas y comprometer a todos los chilenos para terminar con la violencia, ya que el entorno también es cómplice cuando normaliza hechos de violencia.

En el marco del mes de la No Violencia Contra de la Mujer, el Presidente Sebastián Piñera dio inicio al lanzamiento de la Campaña, recordando que combatir la violencia contra de las mujeres es un compromiso del Gobierno y que ésta es una causa de todos los chilenos comprometidos con un Chile más justo.

La ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Isabel Plá, recalcó la importancia de no minimizar ningún acto de violencia y que las discriminaciones arbitrarias y el abuso contra las mujeres, son actitudes que "no solo no podemos dejar pasar, sino que debemos rechazar y condenar con firmeza".

"Con esta campaña invitamos a todos los chilenos a sumarse a una causa común que es la tolerancia cero a todas las expresiones de violencia, sobre todo a aquellas conductas que hoy se encuentran invisibilizadas y que forman parte muchas veces de nuestro comportamiento habitual", afirmó la ministra Plá.

Entre los rostros que participaron de la Campaña, se encuentra la actriz Loreto Valenzuela, quien acusó de abuso sexual a un reconocido director de teatro; Antonella Ríos, quien ha declarado públicamente los comentarios agresivos que ha sufrido en redes sociales y Carmen Gloria Arroyo, quien se ha convertido en un símbolo de la lucha contra la violencia en las mujeres en sus programas de servicio.

La Campaña también destacó la historia de Katherine Medel, joven de 29 años víctima de femicidio frustrado, luego que su expareja le disparara dejándola tetrapléjica. Su testimonio fue viralizado esta semana, en el cual hace un llamado a todas las mujeres víctimas de violencia intrafamiliar a denunciar y compartir lo que les está sucediendo para que casos como el de ella no sigan ocurriendo.

Según cifras entregadas por el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, en 2017 hubo 44 femicidios y 115 femicidios frustrados. En 2018, a la fecha, se ha registrado un total de 31 femicidios consumados.

Por otra parte, generar un cambio cultural es fundamental, pues "no vamos a ganar la batalla de la violencia contra la mujer si en nuestras sociedades todavía se cree que los hombres tienen derecho a controlar la libertad y la vida de las mujeres", indicó la ministra de la Mujer.

"Invitamos y hacemos un llamado a todas las mujeres a denunciar cualquier acto de violencia del que sean víctima, a derribar las murallas del silencio y no dejar pasar situaciones que vulneren su integridad de mujer", finalizó la ministra Plá. —

## **BIOGRAFÍA KATHERINE MEDEL**



Katherine Medel fue víctima de femicidio frustrado el 11 de septiembre de 2013 cuando Sebastián Sánchez (28), ex pareja y padre de su hija de cuatro años, le disparó en plena vía pública para luego suicidarse a unos metros del lugar.

Como consecuencia de los dos impactos de bala que recibió en su medula espinal, Katherine quedó tetrapléjica y solo puede respirar a través de un ventilador mecánico.

Katherine y Sebastián llevaban cerca de 10 años juntos cuando Katherine decidió poner fin a la relación provocando la rabia y agresividad en su ex pareja, quien no conforme con el término decidió dispararle luego de amenazarla que, si no estaba con él, no estaría con nadie. -

A cinco años del ataque, Katherine hace un llamado a todas las mujeres víctimas de violencia intrafamiliar a denunciar, compartir lo que les está sucediendo y no dejar pasar este tipo de situaciones.